
1.    篠山市の原子力防災対策について、この学習会に参加されるまでにご存知でしたか。
よく知っていた 4
知っていた 20
あまり知らなかった 9
全く知らなかった 8

計 41

2.    この学習会で原子力災害の特徴や身を守る方法がよく分かりましたか。
よく分かった 18
分かった 23
分かりにくかった 0

41

3.    安定ヨウ素剤について、詳しい学習会が各地区であれば参加されますか。
ぜひ参加する 20
参加する 19
参加する必要性を感じない 0
無回答 2

41

4.ご自由にご意見・ご感想をお書きください。
・マスク，うがい，手洗いの大切さ、内部被曝と放射線のおそろしさを実感した。

・原子炉の構造がすごく理解出来た。

・住民への学習の場を開いてほしい。

・とても良いお話なのに参加者が少ない事は残念でした。広報が悪いのでは？
　市役所の皆さんはこの原発に対して理解していらっしゃるのでしょうか？
　せっかくの機会なのに本当に意識の低さに驚きました。
　内容は守田さんのお話はわかりやすくて勉強になりました。ありがとうございました。

・風評被害をどう考え、対処するのかが大事だと思う。（福島原発しかり、原爆症しかり・・・？）

・分かりやすく、危険性が分かった。また聞きたい。

・軽く感じすぎていた。
　大変危険な状況であると認識して今後どのような学習会をもっと持って頂き、意識を高めていきたい。

・大変勉強になりました。

・重要な指摘が多い。続きも期待します。

・せっかくの機会なのに割と少ない参加で私は会場に入った時もっと多くの方が聞かれたらいいのにと感じました。
　自分は今日参加させて頂いて大変よかったと思いました。勉強になりました。
　守田先生により、大変わかりやすく原発の現状・恐ろしさをお話し下さり、よく理解できました。
　私たちは一人ひとりが真剣に自分の身を守ることを考えなければなりません。
　家族を、子供達を守ってやりたいです。
　市の方でも安定ヨウ素剤のことなどいち早く取り組んでくださるとのお話なので少し心強く思います←危機収束を急げ
　先生が話される様に東京オリンピックにかけるお金を東北の復興に使うべき！
　福島原発の現状を聞かせて貰い、すごくたまらない心境です。

・福島第一原発の現状がよく分かった。
　いかに危険状況の中、日本人が暮らしているのか、もっと国民全員が知るべきだと感じました
　微力ながら発信していきたいと思います。

・守田講師のお話は大変分かりやすく、説得力がありました。
　再度の講演の機会を願います。

・東京電力の事故の件について正しく報道して国民に知らせて欲しい。
　災害時の準備の件、又　早く逃げる　他　よく分かりました。
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・各地区で具体的にどう住民が動いたらいいか、学習・訓練が要ると思います。
　勉強になりました。ありがとうございました。

・原発は非常に危険なので、再稼働には地域をあげて反対して欲しいし、反対です。
　田畑が汚染されるとどうしようもない。取り返しがつかない。

・子供を守る。

・心得保存版。なるほど。

・食から被曝を防ぐ方法や排毒等の学習会があればと思います。

・そもそも放射能があることが前提ということがオカシイ。
　原発のない社会を作れば防災など必要がないのではないですか。
　「原子力防災」はオカシイですね。「放射能防災」なら分かりますが・・・。

・「とっとと逃げる」について逃げれない人はどうするのか。

・学習会の開催がいつ・どこであるのかが分かりにくい。
　広報ができていない。月々の広報にチラシを入れて、ちゃんと市民に情報提供してください。
　今回はHPから調べて分かりました。それも分かりにくい。もっと分かりやすくしてください。

・篠山市の取り組みは、すばらしいと思います。もっともっと市民にアピールしてほしいと思います。

・篠山に住んでよかったと思いました。
　ただ市長が任期を終えて、方針が変わったり考え方が違う方になった場合が心配です。

・勉強になりました。ありがとうございました。
　篠山市の防災意識の高さ、このような会を開いて頂きありがとうございました。

・引っ越して間もない者です。守田先生を呼んでお勉強会をするなんて篠山市は進んでいる。進歩的だと思いました。
　安定ヨウ素剤を全国に先駆けてやってください。ありがとうございました


